
 ２０２２オール兵庫コンテスト　コメント集
参加部門 コールサイン コメント

O-CS-7 7N4XTA 出勤前の短時間に参加しました。結構にぎわっていたので後ろ髪を引かれる思いでしたが…。

O-CS-144 JH4RAL/3

集計ありがとうございます。県外電信部門のCQは「CQ HG」ですが、これ に対して規約を読んでいない県外局からの

コールが多く、実質的には混乱が生じてい ます。ただ、HG局指定でCQを出している「CQ HG」は正しいと思いますの

で、参加者 の努力で解決すればよいとのことだろうと思います。

O-CS-430 JH4RAL-2/3

集計ありがとうございます。県外電信部門のCQは「CQ HG」ですが、これ に対して規約を読んでいない県外局からの

コールが多く、実質的には混乱が生じてい ます。ただ、HG局指定でCQを出している「CQ HG」は正しいと思いますの

で、参加者 の努力で解決すればよいとのことだろうと思います。

I-CS-7 7L3ETZ/3 ぼちぼち楽しみました。

I-CS-7 JR3RIU OＴＨレーダーの影響なし。良かった。

O-MS-144 JO3VUQ 各局交信ありがとうございました

I-MS-7 JJ3TBB 集計ありがとうございます。当日は所用あり、空き時間に呼びに回っての部分参加でした。

I-MS-7 JH3FHQ 次回もがんばりたいと思います。

O-MS-QRP JE2KYI 初めて参加しました。兵庫県内の参加局、交信ありがとうございました。

O-MS-7 JE1ENI 今年も参加することができました。有難うございました。

O-CS-7 JG2KGS 次回もがんばりたいと思います。

O-CS-7 JR7KVA/1 ありがとうございます。

O-MS-1200 JK3NSD QSOは1局のみですが、ログを提出します。

O-MS-7 JG1TVK

集計、お疲れ様です。電信で調子よかったものの1時間ほどで頭打ち。電 話では徐々に局数が上がったものの思ったほど

ではなく、県内局が更に参加される事 を希望します。もっとも仕事始めで参加したくても出来ない局も相当いると思いま

す。夕方以降はコンデションがNGでした。

I-MS-430 JA3PYH/3 今年は、9時から参加できました。

I-MS-1200 JA3PYH-2/3 今年は、9時から参加できました。

I-CS-7 JF3DIN 年始早々頑張りました。採点よろしくお願い致します。

O-MS-7 JH7NOT 参加が遅くなり7MHzバンド沈黙ギリギリでした。来年はちゃんと準備して臨みます。

1/10



 ２０２２オール兵庫コンテスト　コメント集

OーMS-7 JH7KSU
明けましておめでとうございます。 兵庫コンテストとＱＳＯパーティで７ＭＨｚ空き周波数無くにぎやかでしたが、コン

テスト楽しませて頂きました。

O-CS-7 JG1VMK ありがとうございました．

O-CS-3.5 JF2KWM 集計ご苦労様です。昨年よりはできました。

O-MS-7 JG1GCO 次回もがんばりたいと思います。

O-MS-QRP JH7UJU 集計審査ご苦労様です。 FT-817ND EH DP Yagi

O-MS-QRP JI1NZA/1 屋外で5Wで運用しました。天気も良く楽しめました。有難うございました。

O-CS-7 JI7FBM 集計お疲れ様です。

O-CS-7 JF6TWP/6 集計お疲れ様です。

O-CS-3.5 JI1LHT
仕事のため短時間にはなりましたが、今年も参加することが出来ました。 JARL R1.0形式で提出します。集計、よろしく

お願いします。

O-CS-HF JH4JUK 今年のコンテスト初めでしたがハイバンド開けず、日中コンディションも良くなかったのかあまり聞こえなかった。

O-CS-HF JA3HBF 集計ご苦労様です！

O-MS7 JP1VUV 集計ご苦労様です

O-MS-HF 7L1FFH 集計ご苦労様です。1年の最初のコンテストとして毎年楽しんでおります。

O-MS-VU JL3TOG/3 HF帯は午前中だけ運用しました。27県西部と北部しか、聞こえてきま せんでした。

O-CS-HF JJ0VXN お正月休みのひとときを楽しく過ごすことができました。

I-CS-7 JRTYL ニューイヤーパーティーと重なり、盛り上がりがなかったように感じた。

O-MS-VU JL3TOG-2/3 バンド内は静かで、マイペースで楽しめました。

I-CS-50 JR3RIU-2 OＴＨレーダーの影響なし。良かった。

O-CS-1.9 JK1WSH 都合により1時間だけの参加となりましたが、10局出来たので参加して良かったです。

O-MS-1200 JP3KEL/3 一局入魂(-_-)

O-CS-1.9 JR6JHE 休み明けの平日ですが，県内局もまずまず出ておられて，楽しめました。

O-CS-3.5 JR6JHE-2 休み明けの平日ですが，県内局もまずまず出ておられて，楽しめました。
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O-MS-QRP JO1EEQ よろしくお願いします。

I-MS-50 JG3PCE/3 集計作業、ご苦労様です。

O-CS-3.5 JN3ANO 各局　交信ありがとうございました。

I-CS-ALL JA3LIL 限られた時間でしたが、楽しく参加させて頂きました。

O-MS-144 JR3OWV 次回もがんばりたいと思います。

I-MS-430 JP3TXP 県内局のCQが少なかったように感じます。

O-CS-HF JA2QVP 集計ご苦労様です。

I-MS-144 JR3REX 参加局少なくなりましたね、一昨年の2/3のできでした。

I-CS-ALL JH3HGI 例年通り『細切れ』参加でしたが、楽しめました。

O-CS-7 JF6IUZ/6 コンディションはわりと良かったと思いますが、午前中で打ちあがってしまいました。県外局はつらいよ

I-MS-VU JP3KPJ/3 New Year Partyとセットで楽しませていただきました。

O-MS-HF JF2QNM 次回もがんばりたいと思います。

O-MS-HF 7M4CLF

運営お疲れ様です。午後からの部分参加でしたが交信を楽しみましたのでログを提出します。160mでも多くの局と交信で

きました。近年、出張で神戸市や明石市へ度々訪れていますが、年始の時期ですので県内局として参加するチャンスが無

く残念です。

O-MS-21 JR3AAZ
集計お世話になります。今年は、早起きをしたので、多くの方とお相手頂けました。 大好きな２１MHZでエントリーさせ

ていただきます。各局ＱＳＯ有難うございまし た。不備が有りましたらお知らせ下さい。

O-MS-28 JR3AAZ-2
集計お世話になります。今年は、早起きをしたので、多くの方とお相手頂けました。 各局ＱＳＯ有難うございました。不

備が有りましたらお知らせ下さい。

O-CS-HF JE6CIY/4 昼からの参加でした

X430 JN3GWD 自宅から参加しました。得点が256点と2の8乗とは、なんかスッキリするのは職業病?

O-CS-HF JK6MXY 楽しめました。

O-MS-1200 JR3CNQ ＮＹＰと一緒に楽しみました。

I-CS-3.5 JO3JYE 大阪の自宅から赤穂市のシャックをリモート操作して参加しました。
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I-MS-QRP JN3QZO 1200MHzの1局以外、3.5MHzから430MHzまで全局全バンドFT-817NDで出ました。

O-MS-3.5 JR6CSY 楽しめました。

O-MS-7 JR6CSY-2 楽しめました。

O-CS-1200 JE4IVN 次回もがんばりたいと思います。

O-MS-HF JG1CFO 年初めのコンテスト楽しみました。交信ありがとうございました。

O-CS-7 JA4VNE 正月4日もゆっくり過ごせたので、久しぶりの参加でした。

O-CS-HF JR1XKU ありがとうございました！私の微弱な電波を熱心に拾ってくださった兵庫県各局に心から感謝いた します。

O-CS-HF JA7LLL 今年も参加できました。正月恒例のコンテストで、楽しみにしております。

O-MS-7 JG4IBI 集計ご苦労様です　楽しくQSOが出来ました　又よろしくお願いいたしま す。

O-CS-HF JL1LNC Condイマイチでしたけど、まあまあ楽しめました。

O-CS-7 7M1BQT/1 I使い慣れないC705で習熟を兼ねて短時間運用しました。

O-CS-7 JA2SWH/1 楽しく参加できました。

O-MS-1200 JH3PMD 昨年より一局増えました。午前中の勝負ですね。

O-CS-3.5 JH2JNU 個々数年、連続で参加しています。次回も楽しみにしています。

O-CS-3.5 JE1NVD 集計ご苦労様です。

O-CS-7 JE1NVD-2 集計ご苦労様です。

O-CS-HF JH1MTR/4 もう少々時間短縮が望ましい。県外局はヒマ---NYPがあって丁度よいですが(*^_^*)

O-MS-7 JA7WXL 楽しめました。

O-MS-VU JJ3OZR 次回もがんばりたいと思います。

O-MS-7 JH0FOG 参加局も多く、楽しんで参加出来ました。

O-CS-1.9 JH0FOG-2 少ない交信局数ですが提出します。

0-CS-7 JJ1XQU 集計ご苦労様です。午後より来客有りコンテスト中断残念。

O-MS-7 JA1JUR 今年も参加できてよかったです。よろしくお願いいたします。

O-CS-HF JJ1QLT コンテストの機会を設けていただきまして、ありがとうございました。
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O-MS-144 JA3MVP 初めての参加でしたが、ロケーションの関係で兵庫県向けは厳しかったです。

O-CS-28 JA3IUB 今年は参加局が少ないのか？全くＣＱを出しても応答がなく何とか１局とＱＳＯ出来ました。

I-MS-7 JR3RIY 今年も参加した足跡は残せました。

O-CS-7 JG1JEO 短時間の参加でした。次回も参加したいです。

O-CS-7 JA7JEC 途中で中座してしまいましたが、楽しませて頂きました。

O-MS-VU JP3WKT 4日は仕事始め局もあり、参加が少なかったように思います。

O-CS-7 JH7OUW 楽しむことが出来ました。交信頂いた各局ありがとうございました。

O-MS-1.9 JA4FPW 集計作業ご苦労様です。

O-CS-7 JK2BAP
集計、お疲れ様です。出だしから３０分は全く聞こえず手も足も出ません でしたが、その後はオープンし快調に運用でき

ました。

O-CS-7 JM7GTK ありがとうございました。

O-CS-7 JA0EMS 新年早々、コンテストを楽しめました。ありがとうございました。

I-CS-ALL JR3EOI/3 寒い中、運用してきました。

O-MS-14 JA7ERJ 楽しめました次回も参加します

O-MS-7 JA1RIZ/1 時間が早かったせいか1.9,3.5は全く聞こえてきませんでした。

O-MS-3.5 JA7ERJ-2 楽しめました次回も参加します

O-MS-HF JE6TUP 短時間でしたが楽しめました。

O-MS-1200 JA3WDL 数時間のみの参加でした。

O-CS-HF JJ5AKK/3
スタッフの皆様お世話になります。時間が長いので中弛みでした。 ＨＦ は各バンドの開き具合を考えるとこのくらいの時

間は必要ですよね。

O-CS-VU JJ5AKK-2/3
スタッフの皆様お世話になります。時間が長い割には局が少ないので途中 ゆっくりしました。ＶＵＣＷの参加局はまだま

だ少ないですね。

O-CS-HF JF2FIU ＱＳＯ頂きました兵庫県内各局ありがとうございました

O-CS-VU JF2FIU-2 ＱＳＯ頂きました兵庫県内各局ありがとうございました

O-CS-7 JM6EKY 例年より兵庫県内局の参加が少ないように思いました。

5/10



 ２０２２オール兵庫コンテスト　コメント集

O-MS-430 JG3EIA/3 次回もがんばりたいと思います。

O-CS-HF JK8PBO 係りの皆様集計お疲れ様です。交信くださった各局ありがとうございまし た。ハイバンドも少しだけ出来て満足です。

O-MS-7 JE6DYV 明けましておめでとう御座います。

O-MS-7 JH8XTE 何とか2局と交信できました。来年も参加したいと思います。

O-MS-144 JA3VOV ログチェックご苦労様さまです。

O-CS-144 JA3MIB 少しの時間ですが、楽しませていただきました。

O-MS-7 JH6EXF ニューイヤーと重なり参加局探すのに苦労した 短時間の参加でしたが楽しめました (^^♪

O-MS-SWL JA0JHQ QRVでも、35QSOしました。楽しかったです。今後もよろしくお願い致します。

O-CS-3.5 JA0JHQ-2 楽しかったです。今後もよろしくお願い致します。

O-MS-7 JR1MEG お世話になります。夕方から聞こえなくなりましたが、楽しませていただ きました。

O-CS-7 JA0QD/1 開催日時が好ましい。新年最初で気持ちよく参加出来ます。

O-MS-1.9 JA3OEA ・集計ありがとうございます。 　コンディションが良くQRPで楽しめました。

O-MS-144 JA3OEA-2 ・集計ありがとうございます。

I-MS-50 JO3OMA/3
相変わらず県内局の参加が少なく感じますね。開催時期・部門など一度皆さんの意見 を募ってみてはいかがでしょうか。

著名なコンテスターの方々も本欄にて度々意見を 出されていますが、何かしらの回答はされているのでしょうか。

I-MS-430 JO3OMA-2/3 50/430MHz以外はCLとして提出します。県外局の皆様、たくさんコール頂きありがと うございました。

O-CS-7 JQ1VDJ 集計お疲れ様です。少しだけですが参加しました。

O-CS-7 JA8TMJ 少しだけの参加でした。

O-MS-SWL JA8-3339/7 所用で短い時間の参加でしたが、例年通り楽しめました

O-CS-7 JA6EOD 少しの時間でしたが参加出来ました。

I-MS-7 JA3AOP 仮設のアンテナでしたが、楽しめました。コンテスト運営ありがとうございます。

O-SC-7 JA1SJR 明けましておめでとうございます。
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I-MS-QRP JR1UJX/3 今回はバッテリーのトラブルと降雨のため短時間運用でした。

O-CS-3.5 JR2NTC 集計作業，ご苦労様です。我が家の貧弱アンテナでは，こんなものかと思います。

I-CS-ALL JF3IPR 初めてマルチバンドにまじめに参加しました。

O-MS-HF JH4QJP 3.5MHz帯期待しましたが残念でした。QSO有難うございました。

O-CS-7 7K1JFM 楽しく参加できました。来年も参加したいと思います。

O-MS-144 JN3RAZ 交信していただいた各局、ありがとうございました。

O-MS-QRP JG1BGT CWが好きです、でもQRPのほうがもっと好きです．https

O-MS-VU JQ3BPQ/3 集計ご苦労様です。２連覇を狙い1200MHzを投入しましたが、局数もマルチも昨年を下回りました。

O-CS-3.5 JA9XAT ことしも４日は仕事始めだったので、急いで帰宅してからの参加となりま した。

I-CS-ALL JS3CGH 7MHzのコンディションは去年よりはマシでしたが、全体的に参加局が少なかった ように思います。

I-MS-7 JF3LYT 楽しみました。

I-MS-1,9 JF3LYT-2 楽しみました。

I-CS-7 JO3OEF/3
昨年から続いている7Mhzのパタパタノイズがなぜか止まっており良かったです。皆様交信頂きありがとうございました。

最後になりましたが、集計作業ありがとうございます。

O-CS-7 JG1IEB/1 開始直後の交信がほとんどでした。

I-CS-3.5 JL3JRY 集計お疲れ様です。今年もコンテストを楽しむことができました。

I-MS-144 JM3GVH/3 久しぶりに参加しました

0-CS-7 JG1UKW 集計ご苦労さです。

O-CS-7 JR0VSF 本年も宜しくお願いします。ノイズがひどい状況でしたが楽しめました。

I-MS-7 JL4OND/3 次回も、参加したいと思います。

I-MS-430 JL4OND-2/3 次回も、参加したいと思います。

I-MS-QRP JA3KYS/3
集計ご苦労様です。天候はまずまずで、風が強い１日でした。3.5M/7Mをメインに参加し何とか前年交信数を大幅に伸ば

すことが出来ました。

O-CS-HF JH0IGG 集計お疲れ様です、2時間弱の参加でしたが楽しめました
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OMS JA6DH 開局６９年目を迎えます、細く永くハムライフを楽しんでいます。

O-MS-7 JA9BLU 久しぶりの生存証明です

O-CS-7 JJ1TNX FBなコンテストです。

O-CS-7 JN1KMI 次回もがんばりたいと思います。

O-CS-7 JK7UST お世話になっております。少ない交信数ですがログを出します。

I-MS-1200 JA3KDJ
今年はJARLのニューイアーパーティとダブ ルで楽しめました。懐かしい方との交信にしばしコン テストを忘れるほどで

した。来年も出たいものです。

O-MS-7 JN4ESD お世話になります。

O-MS-1.9 JE1BMJ たくさんの局が出てきて盛況でした。

O-CS-7 JE7SRK 今年もありがとうございました。楽しめました。

I-CS-7 JO3NDC/3 久しぶりにオール兵庫コンテストに参加しました。局数が増加してほしいですね。

O-CM-ALL JG3WDN いつもありがとうございます。今年も楽しませていただきました。

O-MS-1200 JA3XQO 今年もすべて1200MHz帯AMで交信しました。将来いつの日かAM部門を設定し ていただけたら、うれしいです。

O-MS-3.5 JR5PPN
いつもお世話になります。 入力に誤りがありましたので再提出します。(ｵﾍﾟﾚ-ﾀ、ｸﾗﾌﾞ名を個人名に、空中電力、ｱﾝﾃﾅ) 少

ない交信局数ですがﾛｸﾞを提出を提出します。 次回も楽しみしています。

O-MS-144 JF3XCC 新年あけましておめでとうございます。

O-MS-7 JR4CTF 各局交信していただき、ありがとうございました。

O-CS-1.9 JA4COF お世話になります、集計ご苦労様です。

I-MS-VU JQ3CQT/3 初参加でした。次回もがんばりたいと思います。

O-MS-1.9 JK1IRH 次回もがんばりたいと思います。

I-MS-ALL JA3NJY 毎年楽しみにしています。

O-CS-3.5 JE1PMQ お世話になります。今年も参加できました。

O-CS-7 JI3KHN/2
集計ご苦労様です。新型コロナウィルスのオミクロン株の感染拡大懸念があるため、今年も実家への帰省を自粛しまし

た。

O-CS-3.5 JA4HXC 時間取れずしかもKey不調で２局のみでした。ログは提出させて頂きま す。
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O-MS-7 JA1XWD 数局ですがナンバー交換できました宜しく御願いします。

O-CS-1.9 JH7PSL お世話になります。集計ごくろうさまです。

O-MS-3.5 JP2XYT 集計お疲れさまです。少しですが参加できました。

O-MS-7 JM1PIH また来年お願いします。

O-CS-HF JR0RBY 集計ありがとうございます。少ないですが、ログ提出します。

O-CS-3.5 JA4COF-2 NYP参加局との混信あり、お世話になります 集計ご苦労様です。

I-MS-7 JA3TSC 今年も楽しませていただきました。

O-MS-SWL JA1-22825 短時間でしたが、参加できてうれしく思います。

O-MS-7 JR2TRC 1.局のみですが参加

O-MS-7 JA1WSE 午前中にも聴取したが昼間はほとんど聞こえず、15時を過ぎてから得点できました。

O-MS-VU JA3WLM 今年も参加しました

O-CS-3.5 JA0IND/1 集計ご苦労様です。

O-CS-7 JR7EAR/0 帰省先から参加しました。

O-CS-3.5 JQ1PCT 集計お疲れさまです！

O-CS-HF JA2CJE コロナ禍中の楽しみの一つとしてのんびりと参加しました。数局ですがLog提出します。

I-MS-7 JA3MXP/3 28年振りの参加でしたが楽しくQSO出来ました。

O-MS-7 JJ1RLA 昨年に続き、2回目の参加です。交信いただいた各局ありがとうございました。

I-CS-7 JR3OQJ 毎年参加していますが交信数が減少しています。

I-MM-ALL JA3YAA/3 久しぶりにマルチオペで参加しました

I-MS-7 JG3HBZ
この機会にと兵庫県内の全市全郡全区との交信を狙いましたが、約半数でとどまりました。来年はこれより多くの市郡区

と交信したいと思います。

O-MS-3.5 JH4FUF 仕事始めのため、今年もフル参加が叶いませんでした、残念・・・、来年も宜しくお願い致します。集計ご苦労様です。

O-CS-HF JR8OGB
開始時刻に間に合わなかったり、途中からアンテナトラブルが出たりしてリタイヤになってしまったので残念ですが、今

回はチェック ログとして提出します。
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O-CS-1.9 JA9RPU 楽しませていただきました。

O-MS-7 JL7AIA 短時間ですが書類提出します。

I-CS-14 JO3BHE 集計お疲れ様です。交信して下さった各局、ありがとうございました。

I-MS-1.9 JO3BHE-2 集計お疲れ様です。交信して下さった各局、ありがとうございました。

O-MS-HF JA7ODY 有難うございました

O-CS-7 JG6ICT 短い時間でしたが楽しめました。来年も必ず参加します。

O-MS-430 JA5SQH/5 初めてメールに挑戦していますがうまくいきません。

O_CS_50 JA5WPR/5 標高900ｍの移動運用です。積雪があり寒かったですが、各局と楽しく参 加できました。

O-CS-14 JS6RRR/6 次回もがんばりたいと思います。

O-MS-1.9 JS6RRR-2/6 次回もがんばりたいと思います。

I-MS-VU JH5JKH/3
伊川谷町長坂の道路沿いの空き地からモービル半固定で運用しまし た。アンテナは、モービルホイップとX5000でした。

CQを出しても433FM以外は呼ばれず、辛いコンテストでした。

I-CS-1200 JE3JAF

平日のコンテストは土日祝日に比べて明らかに交信相手が少ないです。土日にも関わらず働く人たちへの配慮は悪いとは

言いませんが、多数である平日に働く人たちを犠牲にしないでください。それが不満でコンテストに背を向ける人も少な

くないのです。このままではオール兵庫コンテストは「ジリ貧」です。2014年の所見からもう8年たちました。ここらで

一度県内各局で意見交換しましょう。

I-CS-144 JE3JAF-2

土日にも働かなければならない人たちへの配慮は悪いとは言いません。しかし平日に働く人が圧倒的に多いのはまぎれも

ない事実。その人たちが参加できない、参加しにくいコンテストのありかたははっきり言って間違いです。支部役員だけ

で決めず、一般の会員も交えてコンテストのあり方について意見交換する機会を作ってほしいです。それはさておきその

ような難しい状況にもかかわらず交信してくださった各局、ありがとうございました。

O-CS-3.5 JH8CLC/7 次回もがんばりたいと思います。

※ 本コメント集は提出されたサマリーシートより関係する箇所をそのまま抽出したものです。(参加部門コードは見直し前)

※ 生年月日や年齢などの個人情報を記載の局の掲載は控えました。
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